

TEAM "pfeffrige Roni"



Die Peperoni ist eine bestimmte Art Paprika, weswegen sie auch als Gemüsepaprika bezeichnet wird.

Sie gehört zur Familie der Nachtschattengewächse und eignet sich hervorragend zum Würzen und verfeinern von Speisen.

Da sie sehr scharf sein kann, sollte sie mit Bedacht verwendet werden. Die Scoville-Skala gibt Schärfegrade von Lebensmitteln an. Während die Gemüsepaprika praktisch bei null Scoville liegt, wartet die Peperoni immerhin mit 100–500 Scoville auf. In meinem "scharfen" Team lernt ihr auch den Unterschied zwischen Chili und Peperoni kennen. Ich freue mich auf euch!!!

Eure Lorena Wiesmann

